



役所がバズる!?インフルエンサー流 SNS 公民連携で地域への関心つかむインスタグラム動画発信

市は、インフルエンサーのノウハウを取り入れたSNS動画配信を行う実証実験に、合同会社RE VENT（所在地：神奈川県藤沢市）と連携して取り組む。同社は、企業等のSNS運用代行やコンサルティングを手掛けており、市の公民連携プラットフォームを通じて提案があり実現したもの。「市東部地域の活性化」や「共創によるまちの魅力向上」など、効果的な情報発信が求められるテーマに焦点を当て、同社内で活動する現役インフルエンサーの知見を活かした表現手法で動画を発信し、まちへの関心や地域課題への共感の獲得につなげる。

協定に先駆けて同社が監修した市の動画は、「ひらかた万博」公式インスタグラムで約27万回再生され、大きな反響を呼んだ。市担当者は「SNSでの情報発信に課題を感じているので、インフルエンサーのノウハウを活用し効果的に発信したい。今後は企業や団体との共創の取組みも同アカウントで発信していきたい。」と話す。

協定締結式は、2月2日（月）午後1時から、市役所別館4階市長応接室で行う。

★実証実験ではインスタグラムの運用を中心に、インフルエンサーの視点で動画の企画立案、撮影、編集を行うとともに、理論や根拠に基づいたソーシャルメディアマーケティングの実践に向け、配信動画の効果検証に連携して取り組む。

★これまでの発信実績を紹介

	第1弾 (10月31日公開)	第2弾 (12月23日公開)
閲覧数	273,196	65,276
フォロワー増数	1,392	424
いいね数	2,672	629



【公式】ひらかた万博
Instagram

★市東部地域は、日本の原風景を感じさせる里山や公園、歴史文化スポットが点在し、京都府・奈良県へのアクセスも良好なことから、多くの人が訪れるポテンシャルを有している。一方で、自然や農地の維持には担い手育成等が課題であり、持続的な地域活性化には更なる魅力発信や賑わいづくりが求められている。

★合同会社RE VENTは、累計フォロワー70万人以上の発信力を強みとし、企業・行政・大学向けにSNSを「経営のインフラ」として設計・運用するマーケティング支援を行う。事業の価値や現場の想いを可視化し、建築・運送・医療などのさまざまな分野において、集客や採用における成果を創出している。さらに、教育機関での授業実績も有し、企画立案から内製化支援、教育まで一貫した伴走支援を行っている。

＜お問い合わせ＞

総合政策部 政策推進課 ☎072-841-1149、FAX 072-841-3039